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Ata da 45ª sessão ordinária da 2ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 6 (seis) dias do mês de 

dezembro do ano de 2022 (dois mil e vinte e dois), na sala de sessões da Câmara Municipal de 

Palmeira, Estado do Paraná, com sede na Rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi 

realizada a 45ª sessão ordinária da 2ª sessão legislativa da 18ª legislatura, presidida pelo Vereador 

Egon Krambeck, secretariada pelos Vereadores Odair José Sanson Junior, 1º Secretário, e Gilberto 

Rogalski, 2º Secretário, e presentes os Vereadores Joslei Sequineli, Jovane Sebastião Ferreira 

(Vane), Lucas dos Santos, Marcos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki 

(Vaguinho). Havendo número legal de Vereadores, o senhor Presidente, em nome de Deus e pelo 

povo, declarou aberta a sessão e convidou todos para acompanharem a execução do Hino à 

Palmeira. Determinou a leitura da ata da sessão anterior, que foi colocada em discussão e aprovada 

por unanimidade. Solicitou ao 1º Secretário que procedesse a leitura do expediente, no qual constou 

o seguinte: do Excelentíssimo Senhor Sergio Luis Belich, Prefeito Municipal, ofício 646/2022, de 

30/11/2022, em referência ao ofício 323/2022 e ao requerimento 97/2022, encaminhando cópia do 

processo administrativo 19468/2022, no qual consta parecer da Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Rural com as informações solicitadas; ofício 647/2022, de 30/11/2022, 

encaminhando substitutivo geral ao projeto de lei complementar 34/2022, que “instituí a Lei 

Orgânica da Controladoria Geral do Município de Palmeira e dá outras providências”; ofício 

652/2022, de 6/12/2022, em referência o ofício 6/2022 do Gabinete do Vereador Vane, 

encaminhando cópia do processo administrativo 21021/2022, no qual consta parecer do 

Departamento de Meio Ambiente com as informações solicitadas; ofício 653/2022, de 6/12/2022, 

encaminhando para apreciação o projeto de lei 5989/2022, que “autoriza a abertura de crédito 

adicional suplementar, no valor de R$ 1.557.662,28”; ofício 654/2022, de 6/12/2022, em referência 

ao ofício 345/2022 e ao requerimento 103/2022, encaminhando cópia do processo administrativo 

20376/2022, no qual consta parecer do Departamento de Desenvolvimento Urbano e Projetos com 

as informações solicitadas; ofício 656/2022, de 6/12/2022, encaminhando cópia do processo 

administrativo 21484/2022 com informações sobre o programa “Cartão Saudável Sabor”; ofício 

657/2022, de 6/12/2022, em referência ao ofício 29/2022 da Comissão de Fiscalização, 

encaminhando cópia do processo administrativo 20592/2022, no qual consta parecer do 

Departamento de Esporte e Lazer com as informações solicitadas; e ofício 658/2022, de 6/12/2022, 

encaminhando para apreciação o projeto de lei complementar 36/2022, que “acrescenta e altera 

dispositivos da Lei Complementar 3/2017, que dispõe sobre a instituição de taxa de gerenciamento 

de resíduos sólidos domiciliares – TGRSD no Município de Palmeira e dá outras providências”; do 

Vereador Vane requerimento 114/2022, solicitando o envio de ofício à Procuradoria-Geral do 

Município para que forneça, em até 30 dias, informações sobre os processos em trâmite no setor e os 

usuários cadastrados no sistema e requerimento 115/2022, solicitando o envio de ofício à Secretaria 

Municipal de Saúde para que forneça, em até 30 dias, informações sobre a fila de espera de exames 

no Município; do Vereador Lucas Santos indicação 228/2022 à Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Urbano, indicando que seja realizada a canalização para escoamento da água da 

chuva e, posteriormente, a pavimentação nas ruas Davina de Freita Vida, Ari de Araújo Vida e José 

Maria Muller; da Comissão de Fiscalização indicação 229/2022 ao Poder Legislativo, indicando o 

arquivamento do relatório 47/2022 do Departamento Financeiro; do Vereador Joslei Sequineli 

indicação 230/2022 ao Prefeito Municipal, indicando que em conjunto com a Secretaria Municipal 

de Educação, Esporte e Lazer realizem estudos de viabilidade para construção de CMEI em 

Queimadas e indicação 231/2022 ao Prefeito Municipal, indicando que intervenha junto ao Poder 

Executivo do Estado para instalar base da Patrulha Rural em Colônia Maciel; do Vereador Vane 

indicação 232/2022 à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Rural, indicando o cascalhamento 

da estrada da localidade de Faxinal dos Quartins, nas proximidades da residência do senhor Mário 

Kovalski e indicação 233/2022 à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Rural, indicando a troca 

de lâmpadas dos postes de iluminação pública de Benfica; do Vereador Odair Sanson Junior, com o 

apoio de todos os demais Vereadores, moção de aplausos à Cooperativa dos Motoristas Autônomos 

de Palmeira/PR – COMAP, pela sua fundação, ocorrida em 18/9/2021; da Comissão de 

Constituição, Legislação, Justiça e Redação pareceres aos projetos de lei 5984 e 5988/2022 e ao 

projeto de resolução 149/2022; da Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização 

pareceres aos projetos de lei 5985 e 5988/2022. Concluída a leitura da matéria do expediente, o 

senhor Presidente determinou a verificação dos Vereadores presentes e dos inscritos para fazer uso 

da palavra. Anotou-se a presença de todos os Vereadores. O Vereador Marcel Pietralla inscreveu-se 
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para fazer uso da palavra com o assunto “Falta de médico posto Colônia Francesa”. Cumprimentou 

o senhor Presidente, colegas Vereadores e público que assiste à sessão. Disse que essa semana foi 

procurado por uma gestante, que está na 36ª semana de gestação, a qual relatou que não há médicos 

há quase duas semanas no posto de saúde no qual faz acompanhamento. Que entrou em contato com 

a Secretária Municipal de Saúde, mas infelizmente não foi dada uma previsão de quando o 

atendimento irá retornar. Destacou que a gestante está sem atendimento e também sem saber aonde 

vai, porque os funcionários do posto não estão orientados sobre os encaminhamentos. Pediu ao 

Vereador Líder do Governo que leve essa reivindicação até a Secretaria Municipal de Saúde para 

que a situação se resolva o quanto antes, considerando as dificuldades de deslocamento que algumas 

pessoas possuem para irem até outros postos de saúde. Agradeceu a atenção. Não havendo mais 

inscritos, seguiu-se à ordem do dia. Em discussão e votação única, em separado, foram aprovados 

por unanimidade os requerimentos 112 e 113/2022. Em discussão e votação única, em bloco, foram 

aprovadas por unanimidade as indicações 221, 222, 223, 224, 225, 226 e 227/2022. Em 2ª discussão 

e votação, em separado, foram aprovados por unanimidade os projetos de lei 5984, em votação 

nominal, 5986 e 5987/2022. A 1ª discussão do projeto de lei 5985/2022 foi adiada por 30 dias, 

conforme requerimento verbal apresentado pelo Vereador Lucas dos Santos, aprovado por 

unanimidade. Em 1ª discussão e votação, em separado, foram aprovados por unanimidade o projeto 

de lei 5988/2022 e o projeto de resolução 149/2022. Finalizada a votação das matérias da ordem do 

dia, o senhor Presidente encaminhou à Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação o 

substitutivo ao projeto de lei complementar 34/2022, o projeto de lei complementar 36/2022 e o 

projeto de lei 5989/2022, à Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização o projeto de 

lei complementar 36/2022 e o projeto de lei 5989/2022 e às Comissões de Educação, Cultura, Bem-

estar Social e Meio Ambiente e de Urbanismo e Obras Públicas o projeto de lei complementar 

36/2022 para análise e emissão de pareceres. O Vereador Vane inscreveu-se em explicação pessoal 

com o assunto “fila de exames”. Cumprimentou todos. Relatou que encaminhou um requerimento 

para a Secretaria Municipal de Saúde solicitando informações sobre a fila de espera de exames em 

Palmeira. Disse que em parceria com a Deputada Leandre proporá a criação de um anteprojeto de lei 

para zerar a fila de espera para exames como endoscopia, ressonância e colonoscopia. Pediu a 

colaboração da nova Mesa e disse que o compromisso não para. Que essa é uma das suas metas para 

2023 e que solicitará a disponibilização de ônibus para mutirões se for necessário. Agradeceu a 

atenção. O Vereador Marcel Pietralla inscreveu-se em explicação pessoal com o assunto “parquinho 

do Rocio II”. Disse que é a terceira vez que está solicitando providências ao Executivo em relação 

ao parquinho do Rocio II, que está destruído e com grandes riscos de causar acidentes. Ressaltou 

que essa é uma demanda da comunidade inteira, principalmente das mães, para que os equipamentos 

sejam retirados enquanto não são arrumados. Expressou que todos estão aguardando uma solução. O 

senhor Presidente informou que foi encaminhado para o e-mail dos senhores Vereadores a prestação 

de contas da Câmara Municipal referente a novembro de 2022 e que qualquer dúvida poderá ser 

solucionada com a Contabilidade ou Secretaria. Nada mais havendo a ser tratado, comunicou que a 

próxima sessão ordinária será realizada no dia 13 de dezembro, no horário regimental, constando na 

ordem do dia a discussão e votação única dos requerimentos 114 e 115/2022 e das indicações 228 a 

233/2022 e a 2ª discussão e votação do projeto de lei 5988/2022 e do projeto de resolução 149/2022. 

Agradeceu a presença e a audiência de todos, em especial da senhora Cintia e dos senhores Osmair, 

Rodrigo e Gilberto, e em nome de Deus e pelo povo declarou encerrada a sessão, da qual para tudo 

constar foi redigida esta ata, assinada pelos senhores Presidente e 1º Secretário. 


